

# Автобиография

# Autobiography

*An autobiography is a self-written account of the life of oneself*



## 1. Общая информация (имя, фамилия, возраст)

Типичный монолог на английском языке начинается словами

**let me introduce myself** (позвольте представиться),  
**I would like to speak about my biography** (я хотел бы познакомить вас со своей биографией).

Затем следует **my name is...** (меня зовут ...),  
**I'm 15 years old** (мне 15 лет).

## 2. Место жительства

Говоря о месте проживания, можно использовать фразы

**I'm from ...** (я из);

**I live in ...** (я живу в);

**I was born in ...** (я родился в);

**My hometown\home village...** (мой родной город\деревня),

**my biography begun in...** (моя биография началась в)



### 3. Семья

В этом пункте следует рассказать о родителях, сестрах\братьях, муже\жене, детях, а также чем они занимаются. Используйте следующие фразы в вашем эссе о себе:

**I'm married\divorced** (я женат\замужем\разведен(а))

**I have\ do not have children\brothers\sisters** (у меня есть\нет дети\братья\сестры)

**My father\mother is** (мой отец\мать работают ...)

**My family consists of ... members** (моя семья состоит из членов)

**I'm the only child in the family** (единственный ребенок в семье)



## 4. Образование

Эта часть монолога должна ответить на вопрос: где учусь? Говоря об образовании, используйте следующие фразы:

**I'm graduated from** (я закончил)

**I studied at** (я учился в)

**I'm... by profession** (по профессии я)

**I have higher\secondary education** (у меня высшее\среднее образование)



## 5. Работа

В этом пункте необходимо рассказать, где я работаю, какими профессиональными навыками обладаю. Вам помогут следующие фразы:



**I worked at** (я работал)

**My work experience accounts...**

(мой стаж работы насчитывает)

**I have the following skills...**

(у меня есть следующие навыки)

## 6. Личностные черты\ характер

Для описания характера, существует огромное количество прилагательных. Чтобы рассказать о себе на английском, используется такие фразы, как:

- Hard-working (трудолюбивый)
- Sociable (коммуникабельный)
- Friendly (дружелюбный)
- Compromising (идущий на компромисс)
- Diligent (старательный)
- Attentive (внимательный)
- Responsible (ответственный)
- Open-minded (с широким кругозором)
- Have a good sense of humor (имею хорошее чувство юмора)
- Polite (вежливый)
- Have\do not have bad habits (иметь\не иметь вредные привычки)



## 7. Хобби

Чтобы дать более углубленное представление о себе, расскажите, чем вы увлекаетесь. Текст о себе может включать следующие фразы:

**When I have leisure time \ in the pastime...**

(в свободное время)

**I'm fond of \ keen on \ crazy about** (я люблю)

go fishing \ hunting (ходить на рыбалку \ охоту)

dance (танцевать)

repair cars (ремонттировать авто)

watch TV (смотреть телевизор)

play music (заниматься музыкой)

read books (читать книги)

write songs \ stories (писать песни \ истории)

do sport (заниматься спортом)



*Let me tell some words about myself. My name is Ann. I'm 11 years old. I live in Moscow. I'm in the 6th grade. My favorite school subject is biology. My mother is an accountant and my father is a doctor. I have a sister and a brother. My sister is 2 years younger than me and the brother is the oldest child in the family. I have many friends because I'm very sociable and kind. When I have leisure time, I'm fond of reading books and playing with my dog. When I get older, I would like to be a vet and cure animals.*

*Позвольте сказать пару слов о себе. Меня зовут Анна. Мне 11 лет. Я живу в Москве. Я учусь в 6 классе. Мой любимый школьный предмет – это биология. Моя мама работает бухгалтером, а папа – доктор. У меня есть сестра и брат. Сестра на два года младше меня, а брат самый старший в семье. У меня много друзей, тк я общительная и добрая. В свободное время я люблю читать книги и гулять с собакой. Когда я вырасту, я хочу стать ветеринаром и лечить животных.*





*Let me introduce myself. My name is Mike. I'm 32 years old. I was born in Krasnodar, but now live in Moscow. I'm divorced, but now I have a new girlfriend who is a professional dancer. My parents live in a small village near Krasnodar. I'm the only child in the family. I have two lovely kids. I was graduated from the university and worked as an engineer at the factory. My work experience accounts 7 years. What concerns my character and skills, I'm very hard-working, responsible, diligent, and social person with a good sense of humor. In the pastime, I'm crazy about fishing and cars repairing. That's all I wanted to tell you.*

*Позвольте представиться. Меня зовут Майк. Мне 32 года. Я родился в Краснодаре, но сейчас живу в Москве. Я развелся, но теперь у меня есть новая девушка, профессиональная танцовщица. Мои родители живут в небольшой деревне недалеко от Краснодара. Я единственный ребенок в семье. У меня есть два прекрасных ребенка. Я окончил университет и работал инженером на заводе. Мой опыт работы составляет 7 лет. Что касается моего характера и навыков, я очень трудолюбивый, ответственный, прилежный и общительный человек с хорошим чувством юмора. В свободное время я обожаю ходить на рыбалку и ремонтировать автомобили. Ну вот и все, что я хотел рассказать вам.*



# Home task

Write your autobiography by the end of the week

